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汪峰“七夕”演唱会告白
星报讯(何小沁) 8月2日七夕节，汪

峰在北京国家体育场开唱。除了演唱《怒

放的生命》、《飞得更高》、《北京北京》等经

典曲目和《寂寞列车》等新歌以外，汪峰还

在鸟巢六万歌迷的欢呼声中向章子怡深

情告白，称“也许今天来的所有人，会给我

们祝福”、“你们的多次呼喊让我相信，我

是对的，我的爱是对的”。不过汪峰并没

有像此前传言中的那样，在此次演唱会上

向章子怡求婚。

汪峰还深情告白：“有的时候我以为，

我们还是特别累，特别辛苦。有时候我会

猜想，也许今天来的所有人，会给我们祝

福。更多的时候，我不敢想你。一路走到

今天，无论我的音乐，还是我寻找的爱，有

时候真的让我觉得有一点点幸福。在场

每一位生活都不容易，但是刚才你们的多

次呼喊让我相信，我是对的，我的爱是对

的。谢谢你们。”

“在这个幸福的日子里拥抱你们的爱

人，好吗？”汪峰向全场观众提议。

宁财神：不会“复吸”
星报讯（记者 吴笑文） 昨日凌晨，宁

财神更新微博提及吸毒事件。宁财神说，

自己早从拘留所出来了，而且不打算再进

去，还警告那些建议他复吸的网友，会艾

特平安北京。至于大家热切盼望的《龙门

2》，他说升级版早做完了，何时播要问电

视台。对于观众希望他回归《非诚勿扰》

的期望，他说，“我是编剧，不适合做幕前

工作，感谢黄孟二位老师，让我打着瞌睡

混了一年。”并且祝福《非诚勿扰》收视长

虹，或将永远告别《非诚勿扰》。

恒大遭亚泰赛季“双杀”
星报讯(杨扬) 昨晚，2014赛季中超

联赛第十八轮继续展开争夺，长春亚泰队

在主场迎战联赛领头羊广州恒大队。第2

分钟，埃尼尼奥主罚任意球直接破门，第

31分钟，吉拉迪诺头球破门，取得加盟恒

大后中超首个进球。第81分钟，曹添堡

助攻胡兹蒂单刀破门，协助球队锁定胜

局。最终，长春亚泰队在主场2:1取胜，

本赛季中超联赛实现“双杀”。

希金斯昨日亮相合肥助阵中国业余赛希金斯昨日亮相合肥助阵中国业余赛

““丁俊晖登顶只是时间问题丁俊晖登顶只是时间问题””

星报讯（记者 江锐 文/图） 昨天，

四届斯诺克世锦赛冠军、有“巫师”之称

的希金斯来到合肥，为2014交通银行

沃德财富全国业余斯诺克大师赛造

势。与安徽斯诺克爱好者见面、合影、

签名、打球、互动，希金斯一刻也没有闲

下来，“巫师”的人气，由此可见一斑。

第一次来到合肥的希金斯，接受记

者采访时，对中国球员大加赞赏，他直

言：“斯诺克是一项需要靠脑力来支持

的运动，而中国人都非常聪明，所以斯

诺克在中国发展得很快。”

而中国运动员中，希金斯最欣赏的

还是丁俊晖，“丁很优秀，创造了很多非

常好的成绩，是一名非常具有竞争力的

球员。”那么，丁俊晖有可能成为世界斯

诺克未来的领军人物吗？希金斯说：

“毫无疑问，上个赛季丁拿到了5个排名

赛冠军，已经展示出了一定的统治力。

如今，丁在等一个机会拿到世锦赛冠

军，但这不影响他成为每一项赛事的冠

军大热门。当然，塞尔比和尼尔·罗伯

逊也非常优秀、很有实力，大赛中有五

六名球手一起争夺冠军，对斯诺克运动

的发展很有好处。”最近几年，渐入佳境

的丁俊晖却始终无法登顶世锦赛，在希

金斯看来是什么原因？他说：“世锦赛

一定是很难的，需要承受很大的压力。

丁之前总是没能突破，压力肯定是一次

比一次大。我觉得，丁越来越成熟，他

拿到世锦赛冠军只是时间问题。”

那么，中国哪些新人最有潜质，希金斯

报出的名字是：赵心童、周跃龙、梁文博。

对于即将到来的斯诺克上海大师

赛，希金斯表示，“这将是一次非常困难

的比赛，我会尽最大努力去赢得比赛。”

回应“杨幂是霸道儿媳”传闻

刘恺威：我们都当笑话看
昨日，备受瞩目的江苏卫视《非诚勿扰》合伙人名单宣布

继“世纪暖男”佟大为之后，再添一枚“五好男神”——刘恺威。
自荣升奶爸之后首次担任综艺节目点评嘉宾，刘恺威谦

虚地说：“我不是爱情专家，但我是一个很好的聆听者。”对于
日前有香港媒体报道称杨幂是“霸道儿媳”，还让婆婆上街买
尿不湿。刘恺威回应：“小幂当然不是霸道媳妇，网上的消息，
我们都当笑话看，会说妈妈你现在比我还火。”

星报南京专电 特派记者 吴笑文 文/图

只要幸福，“年龄差”不是问题

昨日采访时，在被问及录制《非诚

勿扰》的感受时，刘恺威说：“来之前看

过这个节目，我来之前其实也是挺紧

张的，我很少会替别人解决情感问题，

我自认为不是专家，很怕自己说的话

没营养。”他还表示，在平时的生活中，

其实很少有人找他诉说爱情难题，“但

会有一些朋友来说他们的八卦，可能

我不太像爱情专家吧，但是我很喜欢

听别人讲。”

被问及儿时的偶像是谁时，刘恺

威说：“我的偶像一直是我爸爸——83

版《射雕英雄传》洪七公的扮演者，不

仅是因为他演戏有多么厉害，更多的

是，在家庭中的担当，对我和妈妈的责

任感。”节目中，谈及离婚对孩子的影

响方面，刘恺威也发表了自己的看法：

“完整的家庭对孩子的影响非常大，我

从小就有一个幸福的家庭，所以我对

爱情的期望也是幸福的，父母是否相

爱对小朋友的影响是很大的，所以不

管在一起或者分开都一定要慎重，既

然做出选择就要负责任。”

在谈及“师生恋”及“年龄差”问题

时，刘恺威表示：“缘分让两个人在一

起，幸福比什么都重要，其他的都不是

问题”。

有爱的话，每天都是情人节

刘恺威首期录制正值浪漫七夕，

非常有爱的是，刘恺威一出场就为《非

诚勿扰》24位女嘉宾带来玫瑰花，祝

她们情人节快乐。在接受采访时，刘

恺威透露说：“这是小幂托我送的。”

这边，男神老公在《非诚勿扰》为

嘉宾支招；另一边，太太杨幂发微博甜

蜜调侃：“世界上最远的距离就是，我

在家带孩子，孩子爸去了非诚勿扰”。

刘恺威有些不好意思地说：“我都不知

道当天是七夕，平时因为太忙了，也不

太关注传统节日。不过有爱的话，每

天都可以是情人节。”

在录制期间，杨幂作为关键词，也

被频频提及。在被问及最喜欢杨幂哪

个部位时，刘恺威一脸幸福地说：“只要

是她的，哪点我都喜欢。”被问及国语为什

么这么好、每年在哪里过春节等问题时，

他不断突出好男人金句：“因为我每天跟

太太聊天啊”、“我反正都听我太太的”。

日前，有香港媒体报道称杨幂是

“霸道儿媳”，还让婆婆上街买尿不

湿。在聊到这个话题时，刘恺威回应

说：“小幂当然不是霸道媳妇，不单单

是现在，就算是在恋爱的时候，她都会

经常去香港看我爸妈，比我去看望他

们还要多。为什么我一直都在工作上

很放心，就因为他们相处得特别好，我

身边的朋友都很羡慕这件事。网上的

消息，我们都当笑话看。”

安徽文一男篮勇夺冠军
星报讯（记者 江锐） 经过三天的激

烈角逐，8月3日晚11:00，NBL晋级赛在

广西平果县收兵。此前已经获得明年

NBL联赛A组参赛资格的安徽文一队，在

最后一场比赛中以95:84战胜湖北队，勇

夺冠军。

本次比赛，安徽文一队在三场都进行

大量人员轮换，每一名球员都获得了上场

机会，对此安徽文一主教练郑武说：“我们

看重的不仅是比赛的输赢，还要尽可能给

年轻球员锻炼的机会。我们有很多实力

不俗的年轻球员，缺的就是实战经验。”

为了激励球队顺利杀进NBL联赛A

组，安徽文一篮球俱乐部董事长周文锁此

次随队出征，并开出了高额奖励，他说：

“球队成立已经快一年了，文一企业进行

大量投入，到了收获的时候。拿下比赛进

入A组，不仅是我们企业的要求，我想这

更是广大安徽球迷的心愿。”

根据NBL联赛的赛事安排，安徽文一

队将在明年拥有不少于9场的主场比赛，

如果进入季后赛，主场比赛也会相应增

加。届时，安徽球迷将有机会到现场为球

队加油助威。


